

着任の挨拶



鶴見税務署長

ふくなが ひでふみ
福永 秀文

盛夏の候、鶴見青色申告会の皆様には、ますます御清栄のことと御慶び申し上げます。

この度の人事異動により、第61代の鶴見税務署長を拝命いたしました福永でございます。馬場前署長同様よろしくお願いいたします。

大河内会長をはじめ役員、会員並びに事務局の皆様方には、平素から税務行政の円滑な運営につきまして、深い御理解と格別の御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

貴会におかれましては、青色申告制度の一層の普及並びに記帳水準の向上を図るための活動、さらには、地域に根差した広報活動等に精力的に取り組んでいただいております。

確定申告期間中には、役員の皆様に税務署の確定申告書作成会場における「青色コーナー」に従事いただくとともに、会員の皆様への適正な申告の推進とe-TaxをはじめとしたICT申告の利用促進に御尽力いただきました。

このような皆様の熱心な御活動に心より敬意を表しますとともに、今後も、貴会との間にこれまで培われてまいりました協調関係をさらに発展させ、可

能な限りの御支援をさせていただき所存でございます。

「消費税インボイス制度」につきましては、本年10月1日で制度導入から1年を迎えることとなります。皆様方には、説明会の開催をはじめ、事業者に寄り添った対応をいただきましたことを深く御礼申し上げます。皆様方の御協力のおかげをもちまして、制度導入後も順調に推移しております。

現在、国税当局では、納税者利便の向上や税務行政全体の効率化に加え、社会全体のDX推進への貢献も図る観点から、税務行政のDXの更なる推進に取り組んでおり、本年1月から電子取引に関するデータ保存の完全義務化が開始した電子帳簿等保存制度への対応など、皆様方との連携・協力は欠かせないものと考えております。

皆様方は、引き続き会員の皆様に対して、e-Taxの利用や年末調整手続の電子化、キャッシュレス納付、その他会計・税務のデジタル化を含めた様々な側面からの業務のデジタル化促進を働きかけていただきますようお願い申し上げます。

本年も各施策の実施に当たり、貴会の皆様方のお力をお借りする場面が多々あるかと思われま。引き続き皆様方のお力添えを賜りますようお願いいたします。

結びに当たり、貴会の益々の御発展と、会員の皆様方の御健勝並びに御事業の御繁栄を心より祈念いたしまして着任の挨拶とさせていただきます。